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本报讯 12月6日，二七区委主题教
育领导小组办公室召开第三次全体会
议，区委常委、组织部长李卓瑜出席会议
并讲话。

会议指出，要在真学真懂上下实
功。坚持用好第一议题、中心组学习等
多种方式，组织开展集中学习、交流发
言；督促指导各级党组织书记带头讲、班
子成员深入分包社区和支部讲、高校专
家专题讲、优秀党员先进模范分享讲，走
进党员群众宣传党的创新理论。要在推
动发展上干实事。坚持主题教育和中心
工作两手抓、两促进，对标县处级干部高
质量发展任务台账、年度目标任务，自查
自纠，确保件件落地；各基层党组织要认
真梳理年度目标任务完成情况，抓实社

区治理、“五星”支部创建、经济发展等中
心工作。要在检视整改上求实效。县处
级领导干部要坚持调查研究，各基层党
组织和党员要利用党建引领网格化平
台、日常走访等形式，常态化排查影响高
质量发展、群众反映强烈的突出问题，检
验检视整改实效；“1+9+1”专项整治方
案要从严从实从快压实各方责任。

会议强调，要坚持“五项制度”，严格
落实基层党组织和党员干部服务台账制
度，落实主题教育“补课”制度，落实常态
化调研指导基层主题教育制度，落实“领
帮”主题教育制度，落实公开征求意见和
评价制度。要加大宣传策划和动态报道
力度，营造良好氛围，提升主题教育整体
效能，努力交出优秀答卷。记者 景静

二七区委主题教育领导小组办公室
第三次全体会议召开

本报讯 12月9日上午，二七区委书记
樊惠林在区委常委会议室主持召开二七区产
业发展推进会，相关县处级领导同志参加。

会议听取了二七区各重点产业项目进
展情况汇报，樊惠林对各重点项目进行逐
一点评，详细研判项目存在的问题、下一步
推进计划等。

樊惠林强调，在全区上下凝心聚力、共
同努力下,招商引资工作呈现出热火朝天
的新气象，要进一步增强责任感、使命感和
紧迫感，把招商引资作为解放思想、真抓实
干的具体行动，推动招商引资和产业发展
工作取得新突破。

要统一思想，坚定信心。要融入全市
高质量发展大局，紧紧围绕区委正确发展
思路和方向，将产业发展和招商引资工作

作为战略任务，抓紧抓好。多渠道搜集招
商信息，紧盯有投资意向的企业不放松，以
诚招商，用心服务，积极反复对接联系，扩
大招商朋友圈。

要实事求是，克服困难。要紧盯重点项
目，破除思维定式、拓展发展渠道，努力为项
目推进扫清障碍。要正视技术、人才和思维
视野差距，积极向兄弟县区学习先进理念和
经验，将有限的资源向产业发展倾斜，引导
扶持企业做大做强。

要开阔视野，开拓创新。要破除路径
依赖，克服本领恐慌，通过不断学习实践拓
宽知识面，提高业务能力，增强担当作为本
领，确保能力与职责相匹配，更好地驾驭复
杂局面，展现新担当、新作为。
记者 景静

本报讯 12月7日，二七区委书记樊惠林
带队调研指导“五星”支部创建暨村级软弱
涣散党组织整顿提升工作，区委常委、组织
部长李卓瑜，区委常委、区委办主任王传胜
参加调研。

樊惠林先后到德化街街道二七广场、
金水源街道红花寺社区、淮河路街道绿云
小区、长江路街道孙八砦社区进行实地调
研，现场听取了街道、社区“五星”创建工作
整体情况汇报，重点查看了孙八砦社区软
弱涣散党组织整顿提升情况，详细了解党
群服务中心阵地打造、项目建设、招商引
资、村集体经济发展、人居环境整治等情
况，对取得的工作成效给予充分肯定，对下
一步工作重点提出指导意见。

樊惠林强调，要保持定力，久久为功。
“五星”支部创建工作开展以来，各基层党组

织形成了一整套有力有效的工作机制，取得
了实实在在的工作成效，要把好的机制举措
固化下来，以久久为功的韧劲和恒心持续推
动创建工作见行见效。要联动发力，争先晋
位。各镇办和区级创建领导小组要逐项逐
条查漏补缺、举一反三强弱补短，拧紧责任
链条，全力冲刺，确保年底创“星”任务圆满
完成。要持续用力，巩固提升。软弱涣散党
组织整顿工作是“五星”创建的一项重要内
容，前期，经过区相关职能部门、街道和社区
的共同努力，全区软弱涣散党组织整顿工作
取得了明显成效，党群服务中心阵地打造、
楼院环境整治等突出问题得到有效解决。
下一步要持续用力，巩固深化，确保发挥作
用，让群众切身感受到创建带来的新气象、
新变化和新面貌，全面提升群众的幸福感、
获得感和满意度。 记者 景静

二七区领导调研“五星”支部创建
暨软弱涣散党组织整顿提升工作

让群众切身感受到
创建带来的新气象、新变化和新面貌

本报讯 近日，在郑州市“郑好融”平台
上线一周年暨百家金融服务港湾集中授牌
仪式二七区分会场，二七区政府向建设银
行郑州金海支行、建设银行郑州绿城广场
支行、建设银行郑州陇海路支行、建设银行
二七路支行、郑州银行政通路支行、郑州银
行金海大道支行、邮储银行政通路支行、
工商银行郑州大学路支行、中原银行郑州
大学路支行等辖区 9家“金融服务港湾”集
中进行授牌。二七区委副书记、区长虎荣鑫
出席活动，区金融中心、科技局、工信局等
区直单位，各金融港湾服务网点负责人、
“专精特新”企业代表、高新技术企业代表、
社区网格员代表参加活动。

据了解，郑州中小微企业金融综合服
务平台，又称“郑好融”平台，是市委、市政
府为破解中小微企业融资难题，聚政府、监
管、金融机构合力打造的“1+1+N”普惠科
创金融服务体系中的重要一环，平台兼具

郑州市地方征信平台、全国中小企业融资
综合信用服务平台（信易贷）郑州站、河南
省金融服务共享平台郑州站等职能。

线上，通过“郑好融”平台，提供智能匹
配一码接入全市各家银行功能，实现经营
主体就近开展培育辅导和线上线下融资对
接，实现经营主体融资跑多家银行到只需
跑一家“金融服务港湾”。线下，通过“金融
服务港湾”为周边经营主体、市民提供金融
知识普及、融资对接、政策宣传解读、投融
资培育对接，以及征信查询、政务办理等服
务，同时利用“金融服务港湾”收集经营主
体在融资、政策落实等经营当中存在的困
难和问题，并及时反馈到相关部门。

截至今年11月29日，二七区“郑好融”
平台注册客户数 66166户，申请总数 11351
次，申请贷款额度 352730.88万元，授信贷
款额度129100.53万元。
记者 景静

本报讯 12月7日，二七区人大常委
会主任吕安民带领驻二七区郑州市十六
届人大代表一行30余人，赴中原区就经
济社会高质量发展，加快推进产业结构
优化升级和完善科技创新体系、营造一
流营商环境情况进行异地视察。中原区
人大常委会主任薛晓军、副主任吕文，
区政府二级调研员冯凌义陪同视察。

视察组一行先后到中央文化区文化
交流中心项目、芝麻街 1958双创园项
目、磨街文创园项目，深入了解了中原区
城市规划建设、产业结构优化升级、科技
创新、老旧厂房的充分利用、文商旅融合
发展等情况，对中原区经济社会高质量
发展取得的成绩给予高度评价。代表们
认为，中原区经济发展态势良好，重点项
目有序推进，助企惠企措施有力，营商环

境持续优化，招商引资成效明显。
吕安民表示，此次视察虽然行程紧

凑但所获颇丰，深刻感受到了中原区经
济社会高质量发展的蓬勃活力和良好状
态。中原区在产业发展、城市提质、文商
旅融合的新文旅产业发展等方面积累了
许多好经验、好做法，二七区将认真学习
借鉴中原区的先进经验，深度交流、深入
对接、深化合作，着力实现优势互补、共
赢发展。

代表们纷纷表示，要以此次视察为
契机，积极学习借鉴中原区的先进做法，
同时希望两地继续加强学习交流，探索
创新发展新思路、新做法，取长补短，以
更大的履职成效为郑州市经济社会高质
量发展作出应有贡献。
记者 景静

本报讯 12月5日上午，二七区新的
社会阶层人士联谊会新媒体专业委员会
和法律服务专业委员会分别在河南海一
云商、良达律师事务所宣布成立并举行
了授牌仪式。二七区委常委、统战部长
王泽文出席仪式并讲话。

授牌仪式上，王泽文和区新联会会
长冯金荣共同为两个行业分会授牌，新
当选的分会会长分别做了任职发言。随
后，王泽文与出席授牌仪式的企业代表
进行座谈，进一步了解不同领域企业经
营发展的现状及困难。

王泽文强调，要坚持党建引领，确保
工作开展有方向。坚持党对统战工作的
全面领导，不断凝聚新的社会阶层人士
共识，筑牢共同团结奋斗的思想政治基
础，切实增强新的社会阶层人士的责任

感和使命感。要夯实发展基础，确保工
作开展有平台。进一步整合各类资源，
依托区新联会及新成立的新媒体专业委
员会和法律服务专业委员会，进一步完
善机制体制，加强规范化、常态化、特色
化建设，向先进地区学习，为广大新的社
会阶层人士提供学习教育、联谊交友、服
务社会的工作平台，不断促进新阶层各
领域行业发展和队伍建设。要聚焦发挥
优势，确保工作开展有成效。广泛汇聚
人才，用好空间载体，充分发挥统战工作
桥梁纽带作用，积极引导新的社会阶层
人士充分发挥“智囊团”“助推器”及自身
优势，为二七经济社会高质量发展注入
活力动能，用实际行动彰显新的社会阶
层人士的责任担当。
记者 景静

二七区成立新的社会阶层人士联谊会
新媒体专业委员会和法律服务专业委员会
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将产业发展和招商引资工作
作为战略任务抓紧抓好

二七区向辖区
9家“金融服务港湾”集中授牌

驻二七区郑州市十六届人大代表
赴中原区异地视察


